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　みなさん、こんにちは本日もご多用の中ご出席いただきまして誠に

ありがとうございます。本日は早いもので関口副会長がPETSの会長

エレクト研修に参加の為、欠席となっております。また、時間を取り

まして関口副会長には次年度の会長方針等を発表していただきたいと

思います。

　先週の例会ではパスト会長の武重会員、岡野会員、パストガバナー

の大塚信郎会員に50周年の歴史について卓話をいただきました。お話

をいただいた方はみなさん30年以上上尾ロータリークラブに在籍をし

ている方でとても貴重なお時間だったと思います。重ねて御礼申し上

げます。

　50周年の記念事業については富永実行委員長から「語り合おう歴史

をそして次世代へ」というテーマで進めております。本日もそれに合

わせまして吉川パスト会長に卓話をいただく予定です。本日も上尾ロ

ータリークラブの歴史について貴重なお話をいただけると思います。

　今月は識字率向上月間となっております。日本ですと識字率向上と

いう言葉にあまりピンとこない人もいるかも知れませんが、これは世

界的なプロジェクトとして特に読み書きの向上を図ろうという活動で

す。

　本日、配布しておりますガバナー月信の中で1つ気になった点につ

いてお話したいと思います。私が気になったのは現状ロータリーの広

報活動についてです。

　記事ではロータリーの広報活動は少し他の活動に比べ控えめで、も

っと強化するべきだとありました。先日、ガバナーが鴻巣市役所に行

った時、ロータリーの友が待合室にあったそうです。上尾ロータリー

クラブではロータリーの友を余分に購入していない為、公共施設等に

置いていません。これも1つの広報活動として人の目に付く公共施設

等にロータリーの友を置く事も検討していかないといけないのかなと

私は感じております。特に今年の会長賞も「公共イメージと認知度の

向上」が重点事項として掲げられていますので今後検討が必要です。
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島村　健会長

奉仕を通じて平和を

行事予定

　　３月２１日　５０周年記念式典に振替

　　　　　　　（例会場・時間変更）

　　３月２８日　５０周年式典を振り返って

　　　　　　　（例会場・時間変更）　
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■島村会長　吉川パスト会長卓話ありがとうございます。50周年よろ

しくお願いいたします。

■齋藤博重幹事　50周年よろしくお願いいたします。

■富永会員　吉川さん卓話ありがとうございます。結婚祝いありがと

う。40回目です。

■吉川会員　ご清聴ありがとうございました。

■尾花会員　50周年を成功させましょう

■渡邉会員　3/16の50周年記念式典、祝賀会ご協力下さい

■萩原会員　結婚・誕生祝いありがとうございます。

■横山会員　2月の誕生祝いありがとうございます。

■武重会員　50周年が近づいて来ました

■長沼会員　50周年リハーサルよろしくお願いいたします

■大塚崇行会員　50周年もう少しですね。頑張りましょう

■須田会員　ありがとうございます。

■野瀬会員　本日もよろしくお願いいたします

■小林会員　卓話ありがとうございます。

井上会員　神田会員　名取会員　村岡会員　細野会員　藤村会員　

樋口会員

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

いずれにしましても来週の16日が50周年記念式典

及び祝賀会となります。皆様のご協力を申し上げ

まして簡単ではありますが、会長挨拶をさせてい

ただきます。本日も例会よろしくお願いいたしま

す。

50周年記念実行委員会　細野宏道副実行委員長

　本日は50周年実行委

員会よりお願いがござい

ます。式典が終わります

と次に50周年記念誌に注

目が集まるわけですが、

昨年末より皆様に記念誌

に掲載する原稿の提出をお願いしておりますが、現

時点で未提出の方がいらっしゃいます。お手数です

が、忘れずご提出していただけますようよろしくお

願いいたします。

５０周年にむけて
委員長報告

吉川公夫会員

　みなさんこんにちは

、今年の1月1日で在籍

30年また来月に70歳に

なります。自分でも30

年よく続いたなと思い

ますが、何故こんなに

飽きっぽい自分が30年間もロータリー活動を邁進

できたのをお話させていただきます。

　私が入会した時は、先輩方がたくさんいてロー

タリー活動について厳しく指導されました。

50周年記念実行委員会　渡邊清委員

　まだ確定した物では

ありませんが、創立50

周年記念式典のプログ

ラムを長沼会員に作成

していただきました。

本日の例会中に作成し

たプログラムを皆様にお配りいたしますのでお目

通しください。また、式典の進行についてですが

、式典にて出番のある方にはスムーズな進行のご

協力よろしくお願いいたします。

50周年記念実行委員会　富永建実行委員長

　いよいよ来週の土曜

日が50周年記念式典に

なります。いろんな面

で皆様にはご協力いた

だいております。あり

がとうございます。当

日、出席していただく方には色々とお手伝いをお

願いしたいと思います。役割分担につきましては

、来週の例会にてリハーサルを行いますのでその

時にお伝えいたします。当日の集合時間について

ですが、会員の皆様には10時くらいにお集まりい

ただきたいと思います。また、式典終了後に集合

写真を撮影しその後2次会を開催する予定です。

ご協力よろしくお願いいたします。

齋藤博重幹事

　◆本日、お配りして

おりますガバナー月信

の裏面にあります「田

中作次物語」のDVDに

ついてですが、こちら

はポリオの寄付を1000

円していただきますと1枚いただけるそうです。

申し込み希望の方は私までご連絡下さい。

　◆4月4日の献血事業のポスターが来ております

。こちらのポスターを皆様の事業所等に人の目に

付く場所に貼っていただけますと助かります。よ

ろしくお願いいたします。

◆50周年記念週間と銘を打ちまして3月11日～3月

15日の19時～21時のお時間で樋口会員のお店にて

会員の皆様がご利用できる席を用意しております

。是非、懇親を深めながら50周年について語り合

う場として利用していただければと思います。よ

ろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

壮年期になって色々と役員を務めました。昨今は

年齢を重ねまして最近思うのは、若い人と一緒に

お昼ご飯を食べるのが楽しみです。

　これが若さを保つ秘訣だと思っています。先週

は先輩方に大変素晴らしいお話をしていただきま

した。私はもう少し身近な問題についてお話させ

ていただきます。私が入会したのは30年前ですの

で、ちょうど上尾ロータリークラブが20周年目の

時でございます。当時も上尾市で有名な方がたく

さん在籍しておりました。入会後、すぐに20周年

記念式典が帝国ホテルにて開催されました。当時

は奥様の参加必須だったのですが、夫婦で事務所

を空ける訳にもいかなかった為、やむなく妹に頼

み妹と一緒に参加した事を思い出します。

　私が最初に所属した委員会は会報委員会でした

。当時は会場が埼玉銀行の3階でそれなりに広か

ったのですが、メンバーが60数名いましたので座

ると身動きするのが大変な状況でした。当時は委

員会を夜開く事が多かったので、その委員会の取

材活動をして会報の作成をしていました。

　最初は3名のメンバーでしたが、少し経ちます

と2名が抜けて新人の私1名になり1人で会報委員

会を回していたので本当に大変だったのが記憶に

ございます。　

　その後は親睦委員長を仰せつかりまして、とに

かく親睦が大事だと会長から言われておりました

ので大宴会を開きました。その宴会では横浜から

バンケットを呼んだりもしました。華々しく宴会

を開く事が出来たのですが、その後の理事会で私

はバンケット代が高すぎるということでひどく怒

られたりもしました。

　その後、幹事を務める事になりまして幹事とい

うのは健康面に気をつけないといけないと思って

います。最近でも幹事在職中に怪我されている方

もいらっしゃいます。

　私の時もしかりで女性の振り上げたゴルフクラ

ブが頭に当り頭を縫う怪我をしました。その時は

武重先生にお世話になったのを思い出します。そ

の年に撮った記念写真の私は頭に包帯を巻いて写

っています。

また、同じ年に盲腸になって入院もしました。

　次に会長になりまして、その時の幹事は富永会

員にお願いして快く引き受けていただきました。

若い時からの付き合いですので、シドニー、台北

、ニースへ3年連続一緒に富永会員行きました。

ニースから帰る際、ミラノで最後の晩餐を見に行

きまして修復作業中の風景を見ることができまし

た。カメラでの撮影は禁止だったので私が持ち歩

いていたビデオカメラで撮影してきました。とて

もいい思い出になりました。

　これまで色々と若いうちに経験させていただい

て今日まで飽きること無くロータリーに出席させ

ていただいております。

　あと何年在籍させていただけるか分かりません

が、これからもよろしくお願いいたします。以上

を持ちまして私の経験から踏まえた昔のロータリ

ーの会員の在り方を少し述べさせていただきまし

た。ご清聴ありがとうございました。


